

智利商業視察團日本へ到着

商工会議所訪問 ステートメント發表

(東京十五日) 日

本會利貿易促進の

ため日本商工会議

所の招請で十五日

午後零時半横浜入

港の凌閣丸で智利

商工使節團一行十

二名が下船した。

我々は日本智利兩國間の貿易促進の

ため凡ゆる努力を惜しまぬ心算

である。一ヶ月滞在各方面と各

方面と会談するが、その後支那

に赴く予定である。

に入京直ちに日本商工会議所を訪

問し、左の如きステートメント發表

智利と日本との間には經濟上の

難題はなく相互貿易益々増進、

我々はお國を訪問することによ

つて、益々兩國貿易の進展と經

濟的發展の新らしい道を開くべ

く種々懇談互重の意旨はこの上か

き利益だと確信する。加ふるに

二國間に何等政治的問題となく

智利は日本の説教する友で

あつたのである將來と斯くある

と思ふ。我國は日本の有力ある

政治家と膝交々ハ日本の諸制度

を学び眞の日本を理解せんとする

ために凡ゆる努力を惜しまぬ心算

である。一ヶ月滞在各方面と各

方面と会談するが、その後支那

に赴く予定である。

尚智利商工使節
團は午後五時外
務商工當局賀
眾多數の出迎禮

英國政府の方針は
スペイン革命政府を
依然として不承認

海に於けるイタリー政府の行動
等につき協議した結果、
不承認の二大原則を再確認、政府

は以上の方針に基づき、革命軍司

令フランコ將軍に對し、直接通牒

を以て右方針を闡明した、

船に対する自衛、並びに革命政權

不承認の二大原則を再確認、政府

は以上の方針に基づき、革命軍司

令フランコ將軍に對し、直接通牒

を以て右方針を闡明した、

海に於けるイタリー政府の行動

等につき協議した結果、
不承認の二大原則を再確認、政府

は以上の方針に基づき、革命軍司

令フランコ將軍に對し、直接通牒

を以て右方針を闡明した、

船に対する自衛、並びに革命政權

不承認の二大原則を再確認、政府

は以上の方針に基づき、革命軍司

令フランコ將軍

ふ狂ため醒目の春

中女学生八十餘名の
驚くべき桃色クラブ

「春のめざめ」――題春期の少年少女が春の野々原へ陽炎の様な激しい憧憬の心工ールを透して描き出す異性の恋愛――学校の家庭の厳しい干涉の下から前へ出る欲望互に巧みにキヤウチした「お好み焼き」の女主人の商略がつくり出した。春の子。八十余名のクラブすべく会が市内の盛り揚で見せられた。

牛込区看守所三三好み焼「すぐの
こと井上よし（ミエ）方へ制服制帽
の中学生、文学生が多数足繁く出
入りするのを神楽坂署原安原が怪
しみで取調べたところ、よしが仲介役
左つとめて昨年九月頃から、「少年
少女の社交試験」と銘打つて、ク
ラブ雀会が結成されてゐることが
判明、係員ども驚いて早速よしを留
置する一方、会員の少年少女五呼
出して取調べてゐる。
よしは恵春の少年少女が
二名、合計八十七名と云ふ驚く
舞城中八名 法政商業十名、雨
和第一商業せ名、同卒業生五名
早稻田中一名、順天中、日大予
科、東京歯科各五名、女子商業
一名、淀橋商業三名、千代田高
女五名、同卒業生一名、京華高
女五名、日本高女三名、同卒業
生一名

異性への憧憬
なる真夏
ひとりで
べきメシバー互拗へてゐる
はじめは「あの人の名前を聞いて
話がしたい」と云ふお互の深い希望を満足させる程度でありながら、次第に会員が増加する様にありてきて、立派な社交機関に成長し、以て、茉豊園園にてクリスマス・パーティ、海水浴三回、神楽坂のカブエーでパーティ、スタンドバーで新年会大森の屋の大憩親会、新宿三河学園年生伊藤寿(二)、(二)「良名」、澁谷区代々木大山一、六七錦城中学校久区小川町三、六高田恵介長女巧く柄ハ「すゝめ」に出入する少年少女を相互に紹介し合い、手紙の交際からビタニツク、海水浴、新年会、クリスマス・パーティ等友一緒にさせてのをこので、会員は

居料理店で会員送別会等の各種会合を催し、日常は毎日午後三時から八時まで隨時「すゞめ」にて集合して、カフエー、待合、ダンスホール等大人の遊びの世界互話題の中心として社交互続けてゐたもので、神楽坂署では少年少女の善率上黙認出来ぬので主宰者よしを留置、各会員互に極秘裡に呼び出し最重取調べを行ひた。よしは昭和九年から昨年四月迄渋谷區立久間町で「お好み焼き」を営業中同様の行爲がありて渋車を追はれ神楽坂に移り、少年少女を釣りて商略に供しこたびとのある。右につき中等男女庄徳の訓育に活動してゐる府説等物会の藤岡主事は詰る。

17 de Abril de 1937

El "Argentin Djijo"

Año XIV N.º 679 (8)

口ツ力中將紀念碑建立式

在武頭宮名士舉つて參列、盛大に舉行さる

一九〇四年英國の大陸領に再度駐在する
輝かしい共和国發展の歴史は精彩
ある数頁をつけ加へた邊鄙大陸領
フリオ・ア・ロッカ氏の父、同名のフ
リオ・A・ロッカ中将の紀念碑建立
に就ては曾て本紙の報道した
如くであるが、愈よ同記念碑の

徳が演説を終り、終るやサンロレンソ行進曲鳴り響く中にアストラ大統領様歎き下り砲石の傍に立ち手て用意の羊皮紙は署名、競ひて各閣僚職官一同署名、態て羊皮を筐に納めて地中に埋め紅心碑の礎石を置く。

モレーヌリバビア二艦
英國へ向け航行中

議会で外國領民入國許可数最底三千人といふ案が議場一致で可決され、移民入国許可制が現在三千人まで超過する日本移民には該規定は何等の利益がないわけだが、然しこれは外國移民本要性の裏証の理はれど、本問題の終末に於ける新規律文を審示するもんとして

総合セレモニ出席願ひます
日時 四月三十日下午九時より
場所 在亞日本人会々館
一開会の辞
一議長推薦
一會計報告
一質疑應答

の予定で巡査、報告書作成の上
そそ専門的意見は從つてパラグ
ニア地方開拓をめぐる農務省の
方針を明かにした。

もれを作成、同批提出上院議員より
手玉縛りに政府は憲法修正案外
國民入國規制案が提出されたりて
るが、時恰も去月三十日より通商審

御通知

陸海空軍の飛行隊は大空を旋廻し、帝三歩兵聯隊は国歌を吹奏、定刻に至つて「スト大統領」声を張り上げ、「今や正是ロツカ大統領の治績は象徴的ある青銅によつて具象化されんとする」と冒頭してロツカの業績を顕彰する演説をあし、それに続いて紀念碑建立委員長ドメツク・カルニア提督、主として在りし日ロツカの人々が並んで全部参列

過般カルカノ農相一行の視察の結果農務省は愈々パグニニア地方の開発に積極的の一歩を踏み出したこと、古リ、農務省森林課、衛生課、牧畜課の各課長はパグニニアに農務省より出張所設置に因する実地踏査のため来る旨武市出發、ヴィエドマ、サンタ・クルース、チエド、淺谷地帶その他を訪問

バタゴニア開発

作り奉國の將軍の勇次で、奉主
二月上旬完成を待つて除幕式舉
行の予定である。

移民入國許可數
最低三千人案
伯國通商審議會可達

藤村氏講演集出版さる
昨年九月武市に開催のベンシラード国際大会に出席のため来日した島崎藤村氏より当國に於ける講演集が今回我公使館によつて出版され、各

昭和十二年四月十九日
一、会員提案
一、役員選舉
一、開票
以上

KEROFIX
DEL SR. ALEMAN
マドーレス、デ、ケ
ロセン製作販賣
ブルテーラ用のケ
並に修繕取付交
換安價引受け
日本人同に數々
の顧客玉有し仕事
は入念迅速、電話
ご御一報次第至
急參上致します
PACHECO 3260 U.T. 51-3252

ALMACEN
NISHISAKA
贊助會員 各位
總會終了後茶葉の販賣處あり
醤油味噌 汁庵
日本食料品輸入販賣
萬万醬油一樽十五元
(値段勉強 配達迅速)
西坂貫太商店

新設の又エベデ・フリオ大通り

どんな道路が出来るやら
このところ迷案續出

本紙が同三報道したセリート管
カルロス・ペリエクリニ衛同スエベテ
ブリオ大通り開設については、第一
次拡張区域間商業住民の延期願ひ
も終に空しく、此の程から容赦なく
家屋取崩し工事が進められて居
るが、同行は街路が狹少ある上に交
通頻繁あるため危険の三重奏とい
つた状態を現出、市当局も昨今同地
帶の交通を遮断し一朝も早く工事の
完成を急いでゐるがさてその後に
どうも道路が具体的に出現するの
かとすると、全く見当がつかない現
状にある。

新道を開設すべき幸こあつてゐるゝ
であり、結局前記両街は依然存在
するわけだが現在の計画では両街の
の家屋全部取崩してあつて唯一町に
いふ豪華新道が出来る予定とも思
られ、そらかと思ふと原案の道市五
十米として新しく家屋が新道と
旧二街との間に建築される前提だ
とも見られ今のところ甚だ不明瞭
のやうだ、十三日ウラアレンサ紙で
と「雖然たる将来計画なしに住民の
延期歎願をも無視して取崩し工事
を行ふふを凡そけしからん」との

で驚く様子を見てから家を出でて、アラサ凡クプロムナードが急中にもうる素早適き開設する所がよほどお詫びを市當に發してゐるかと思ふ。それへれて「嚴在する地下室の埋立

難航を續ける 日会の新役員会構成

と主唱して居り、これと二点述べ
経出、市当局も市民もほどく迷
てゐるが、家屋取崩しの工事を
はこれ等にお構ひあくどしく前
進の今日此頃である

此段御案内由上候
僅可仕候向御未記の榮至徳
主催 沖縄県海外協会亞國支部
期日 四月十八日（午後二時半）
場所 会運動場（同会館前）
入場料 慈善奉行（枚五十仙）
（婦人子供無料）
発賣場所 沖縄海協文部事務所
及役員室、當日は同会館内
▲ 部对抗、飛入自由、三役新進
力士、新里智善（島尾）、新里正一
(中頭)、其他出場

意味の論説を掲げてゐるが、市長としても出来上つてあら考へるに泥縄式ではこれ全く頗り無い。ここで当局の確定的計画の発表を要望してある。一方都市計画上の方針は「都市の友」では「道端二丁道路にして、

体 由 り
だけでも大変だから一そくどこ地下
全部工連絡して自動車の駐車場に
当てゝはどうか」と云ふ者もあり
算盤高い連中は市が原價で買収
た土地を今度は高く賣りフケて
ビルディング街を建設すべき

御案内

御案内

新設のアエベデ・フリオ大通り
どんな道路が出来るやう
このところ迷案續出

本紙が同三報道したセリート街と
カルロス・ペリエクリニ街同スエベ・デ
フリオ大通り開設については、第一
次抜張区域間商業住民の延期願ひ
も終に空しく、此の程から容赦なく
家屋取崩し工事が進められて居
るが、同行は街路が狹少ある上に交
通頻繁あるため危険の三重奏とい
つた状態を現出、而当局も昨今同地
帶の交通を遮断し一刻も早く工事を
完成を急いでゐるがさてその後に
どうも道路が具体的に出現するの
かとすると、全く見当がつかない現
状にある。

エベデ・フリオ大通り開設は、
本紙が同三報道したセリート街と
カルロス・ペリエクリニ街同スエベ・デ
フリオ大通り開設については、第一
次抜張区域間商業住民の延期願ひ
も終に空しく、此の程から容赦なく
家屋取崩し工事が進められて居
るが、同行は街路が狹少ある上に交
通頻繁あるため危険の三重奏とい
つた状態を現出、而当局も昨今同地
帶の交通を遮断し一刻も早く工事を
完成を急いでゐるがさてその後に
どうも道路が具体的に出現するの
かとすると、全く見当がつかない現
状にある。

エベデ・フリオ大通り開設は、
本紙が同三報道したセリート街と
カルロス・ペリエクリニ街同スエベ・デ
フリオ大通り開設については、第一
次抜張区域間商業住民の延期願ひ
も終に空しく、此の程から容赦なく
家屋取崩し工事が進められて居
るが、同行は街路が狹少ある上に交
通頻繁あるため危険の三重奏とい
つた状態を現出、而当局も昨今同地
帶の交通を遮断し一刻も早く工事を
完成を急いでゐるがさてその後に
どうも道路が具体的に出現するの
かとすると、全く見当がつかない現
状にある。

前は市議会の原案に賛成され、市議会で承認された。この案は、市議会の審議過程で、市議会議員の間で「都市の友」としてよく議論されたものである。一方、市議会では、「道幅一丁道路にして幅員五メートルの道幅と、街灯設置の有無が問題となつた。」そこで、市議会では、道幅を五メートルに定め、街灯設置を義務づけた。この結果、市議会は原案を承認した。

算盤高い連中は市が原價で買収した土地を今度は高く賣りフケーバルデイング街を建設すべきだと主唱して居り、こんなところ遂に続出、市当局も市民もほどく迷ころるが、家屋取崩しの工事だけはこれ等にお構ひあくとしく、前進の今日此頃である。

| 御案内 | |
|---|------------------------------|
| 辨啓 | 益々御多御之段奉賀候 |
| 陳看予て計画中の第二回秋季 | 陳看予て計画中の第二回秋季 |
| 沖縄相撲大会は左記の通り開 | 沖縄相撲大会は左記の通り開 |
| 催可仕候同御末記の榮至得 | 此段御案内由上候 |
| 第二回秋季沖縄相撲大会 | |
| 主催 | 沖縄県海外協会亞國支部 |
| 期日 | 四月十八日(自午後時半)至全五時半 |
| 入場料 | 曰金運動場(同会館前) |
| (婦人子供無料) | 慈善募發行(枚五十仙) |
| 発賣場所 | 沖縄海協亞國支部事務所 及後見宅(皆日は同会館内) |
| ▲郡对抗、飛人自由、三役新進 力士、新里智善(島尾)新里正一 (中頭)其他出場 | 及後見宅(皆日は同会館内) |
| 各 位 | 四月十三日 |
| 日本座敷 文化住宅 建築 | 沖縄海外協会亞國支部 |
| 家長修業其外他 何卒御用命願ひ玉す | |
| 大工指物師 山本 玄 | |

卷之三

17 de Abril de 1937

El "Argentin Dijo"

Año XIV No. 679 (10)

六大学春の新陣容

リーグ戦四月十七日から開幕

六大学春のリーグ戦は例年より約一週間おくれて四月十七日から開幕される。各大学共に二三月下旬乃至三月上旬から練習開始したが、今月から開始される。春の新陣容を観いて見よう。帝大以外は新人の出場を許さず、春のシーズンだけはその布陣も大体の予測は出来

る。このうち、先づ昨秋の霜浦早稲田が卒業選手と第一線から退くのは佐武、長野の所選手で、これは病氣辞養で、森堂、白川の二人がまだ春の出場を危惧している。この四人はどれも二年生である。これらは卒業として有名であるばかりでなく、卒業選手として有名である。しかし、この四人はどれも二年生である。これらは卒業して卒業したが、卒業選手として有名である。しかし、この四人はどれも二年生である。

守備で若原以下の新鋭が活動すれば攻撃では高橋、吳、鈴井、南村、三好が中心であつて十分相

て優勝候補の実力と實祿を持

つてゐるのである。

慶應も昔の姿に帰る

ことが出来る。これは森田監督が

昨年監督に就任した當時譲らした

言葉といふが、今春は以前ボ

ルを一緒に振った勝川主将以上中

校生は主將若原が健在である

のである。この意中既に新布陣成つてゐる。

秋半には主將若原が健在である

のである。この意中既に新布陣成つてゐる。

河村の追境と、近藤、酒井の後

語で坐たるものである。捕手は

片山、小林は一塁から転向の片岡

田、楠本の丰戰投手を援助する

高橋、高橋、高木が新人の水谷龍一で恩を存分活躍するであろう。新勢力は昨秋試験済みの清水、長田(道)が一年間の鍛冶で着しい進歩を見せて、一等に眼があ頗る。田(道)が一年間の鍛冶で着しい進歩を見せて、一等に眼があ頗る。田(道)が一年間の鍛冶で着しい進歩を見せて、一等に眼があ頗る。

春の新陣容も松森、井上中

最も恵まれてゐる。櫻井が振興會

開してゐた捕手園も松森、井上中

が一年間の鍛冶で着しい進歩を見せて、一等に眼があ頗る。

春の新陣容も松森、井上中

が一年間の鍛冶で着しい進歩を見せて、一等に眼があ頗る。

春の新陣容も松森、井上中